



師走になりました。今年はコロナウイルスの影響により、修学旅行や野外活動などの行事を変更した学校もあり、まだまだ忙しい時期をお過ごしのことと思います。寒さも厳しくなってきましたので、お体に気を付けてお過ごしください。

将監中学校で自主公開研究会が行われました。

研究主題

自ら関わり、互いに高め合う生徒の育成

～主体的・対話的な「学び合い」を取り入れた授業改善を通して～

11月27日(金)に将監中学校にて、自主公開研究会が行われました。

当日は市内をはじめ、県内各地から多くの来賓、先生方をお迎えし、社会科、音楽科の授業を公開しました。新型コロナウイルスへの対応のため、参加された先生方は、子供たちが学習している教室には入らず、別教室で映像を見ながらの授業参観となりました。

副題にもある「学び合い」を重視した授業が行われ、個人で学んだことを仲間と共有することで学びを深め、新たな考えを創造する生徒の姿が見られました。

講演会では、東京大学名誉教授、学習院大学特任教授の佐藤学先生から「探究と協同の学びへー新型コロナ下における質の高い学びの創造ー」と題して、現在、世界の教育界が直面している新型コロナウイルスによる影響とその中で求められている学校の姿、今後の教師に求められる授業法などについて分かりやすくお話いただきました。また、「将監中学校の2年間の研究への取組で、生徒たちが大きく成長した」と生徒と先生方の取組を称賛されておりました。この研究の成果が参加された多くの先生方に共有され、広がっていくことを願っております。



第4回フレッシュ先生2年次研修

12月1日(火)、3日(木)にフレッシュ先生2年次研修が行われました。前半は、「特別支援教育の理解と支援の実際」「道徳指導概論」後半は小中に分かれ「外国語活動及び外国語科指導概論(小)」「道徳実践研究(中)」についての講話を行いました。

「特別支援教育の理解と支援の実際」では、発達障害の種類や特徴や、具体的な支援のポイントについて、また道徳では、ICTの効果的な活用方法について、外国語活動・外国語科では、専科教員が指導している学校が多い現状を踏まえて、担任としてできることについて演習を交えて説明しました。

今回の研修の成果を日々の実践につなげていってほしいと思います。



研究主任研修について

12月15日に研修主任研修が行われます。**開始時刻が14:00から15:00に変更になっています。**事前に連絡はしましたが、「センター研修2020」の冊子では、14:00開始となっておりますので、御注意ください。

社会科研修について

令和3年1月27日(水)14:00から社会科研修を行います。講師に文部科学省教科調査官の小倉勝登先生をお招きする予定です。

研修日の1か月前まで申込可能です。**参加希望の先生は、オンライン研修申込システムでお申し込みください。**

